
Bambini Feuerwehr Plaidt KSK Mayen unterstützte Neugründung mit 1000 Euro

Über eine Spende in Höhe von 1000 Euro durfte sich die Freiwillige Feuerwehr Plaidt freuen, mit der die Kreissparkasse (KSK) Mayen die neu gegründete Bambinifeuerwehr in Plaidt unterstützt. Wehrleiter Dirk Schwindenhammer bedankte sich gemeinsam mit den 25 Kindern sowie weiteren Mitgliedern der Plaidter Feuerwehr vor dem Feuerwehrgerätehaus in Plaidt für das Engagement der KSK sowie weiteren Unterstützern.

„Mit der Gründung einer Bambinifeuerwehr – übrigens eine der ersten Kinderfeuerwehren im Landkreis Mayen-Koblenz und die erste ihrer Art in der Verbandsgemeinde Pellenz – setzen wir im Rahmen unserer Jugendarbeit und Nachwuchsplanung bereits frühzeitig an. Wir möchten die Kleinen bereits ab einem Alter von 6 Jahren mit der Bambinifeuerwehr so früh wie möglich für die Feuerwehr begeistern und den potenziellen Nachwuchs kindgerecht mit Spiel, Kameradschaft und ganz viel Spaß an das Thema Brandschutz heranzuführen. So lernen die Kinder bei den regelmäßigen Treffen im Plaidter Feuerwehrgerätehaus spielerisch schon viel über das spannende Gesamtthema Feuerwehr“, erklärt Wehrleiter Dirk Schwindenhammer. „Besonders hervorzuheben ist auch der Einsatz des Betreuerteams der Bambinifeuerwehr, das rund um die beiden Leiterinnen Leoni Buthe und Annika Heuft, bestehend aus Tobias Wirfs, Victoria Miltz und Julia Wendling auch gemeinsame Aktionen wie z.B. den Besuch der Feuerwehr in Koblenz organisiert. Wir hoffen, dass wir auf diesem Wege viele der Kleinen später auch für die Jugendfeuerwehr gewinnen können, in der sich die Kinder dann ab einem Alter von 10 Jahren einbringen können – bestenfalls dann auch mit einem späteren Wechsel in den aktiven Feuerwehrdienst, der dann ab 16 Jahren möglich ist“, betont der Wehrleiter abschließend.

KSK Filialleiterin Manuela Klein nahm die Gelegenheit gerne wahr, persönlich zur Spende zu gratulieren und übergab symbolisch den „großen“ Scheck an den Plaidter Feuerwehrynachwuchs. „Für uns ist es selbstverständlich, die Idee einer Bambinifeuerwehr im Sinne der Nachwuchsförderung und der Jugendarbeit in der Freiwilligen Feuerwehr zu unterstützen. Wir freuen uns, dass wir hier aus Mitteln unserer Stiftung „Für unsere Jugend“ helfen können, welche eben genau den Zweck der Jugendförderung in ihren Statuten festgelegt hat“, freut sich Manuela Klein.



Bildunterzeile:

KSK-Filialleiterin Manuela Klein (links) und Wehrleiter Dirk Schwindenhammer (2.v.l.) freuen sich gemeinsam mit den Kindern der neu gegründeten Plaidter Bambinifeuerwehr sowie weiteren Plaidter Feuerwehrleuten über die KSK-Spende zur Neugründung der ersten Kinderfeuerwehr in der Verbandsgemeinde Pellenz.

Foto: KSK Mayen/ Ralph Künzel (Zustimmung der abgebildeten Personen liegt der KSK Mayen vor)

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel
Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation
St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de